

## Vier-Augen-Gesicht für Skoda Kodiaq

Eine Woche vor der Weltpremiere zeigt Skoda in einem Teaser-Video erste Details des aufgefrischten Kodiaq. Das auf Wunsch siebensitzige SUV erhält unter anderem eine neu gestaltete Front mit einem aufrechter stehenden und jetzt hexagonalen Grill. Die Frontscheinwerfer sind schlanker als bisher und bilden zusammen mit einem separaten LED-Modul darunter ein neues Vier-Augen-Thema. Die ebenfalls schmaler gezeichneten Heckleuchten mit kristallinen Strukturen formen das markentypische C-Design.

Die offizielle Vorstellung des überarbeiteten Kodiaq findet am 13. April in digitaler Form statt. Mit dem Kodiaq hatte Skoda 2016 sein SUV-Modellprogramm gestartet. Seitdem liefen mehr als 600.000 Einheiten vom Band, die inzwischen weltweit in rund 60 Märkten angeboten werden. (ampnet/fw)

---

## Bilder zum Artikel



Skoda Kodiaq Designskizze.

Foto: Auto-Medienportal.Net/Skoda

---